

PlantaDoce.

Empresa

El fondo 'biotech' de Riva y García capta nuevos recursos: inyección de un millón de euros

La sociedad de capital riesgo HealthEquity está especializada en proyectos de biotecnología, servicios sanitarios y dispositivos médicos. La sociedad está dirigida por Lluís Pareras.

A. Escobar
3 nov 2017 - 05:00

El fondo 'biotech' de Riva y García capta nuevos recursos: inyección de un millón de eu

Riva y García refuerza su actividad en salud e inyecta un millón de euros en su fondo de *biotech* HealthEquity. El grupo financiero español especializado en *private equity* ha realizado una ampliación de capital en su sociedad HealthEquity por valor de un millón de euros.

Según consta publicado en el Registro Mercantil, Riva y García ha llevado a cabo una ampliación de capital de 999.998 euros, dejando un resultante suscrito de 6,70 millones de euros.

HealthEquity es una sociedad de capital riesgo especializada en proyectos *early-stage* del sector salud, concretamente en dispositivos médicos, en biotecnología y en servicios sanitarios. El fondo está promovido por Riva y García y el Col·legi Oficial de Metges de Barcelona (Comb).

El Comb y Riva García crearon la sociedad de capital riesgo HealthEquity en 2013, que nació con unos fondos de siete millones de euros para invertir en empresas de biotecnología, dispositivos médicos y servicios para la industria sanitaria.

Riva y García creó junto al Col·legi Oficial de Metges de Barcelona la sociedad de capital riesgo especializada en salud HealthEquity en 2013

PlantaDoce.

Los recursos del fondo los aportaron inicialmente las dos entidades fundadoras (Rivas y García y el Comb), así como el Instituto Catalán de Finanzas (ICF) y los laboratorios farmacéuticos Esteve y Ferrer. El fondo nació con el objetivo de realizar inversiones de un millón de euros por empresa.

Lluís Pareras es el director del fondo *healthcare* HealthEquity desde sus inicios. Formado en el Iese, Pareras es gerente del área de innovación e incubación de proyectos empresariales del Comb desde 2005. En el ámbito académico, el director de HealthEquity ejerce como profesor de escuelas de negocios como Esade, Eada y la UPC.

Por su parte, **Albert Ferrer es el director de inversiones en Riva y García**. Ferrer es licenciado en Administración y Dirección de Empresas y MBA por Esade, *Community of European Management Schools* (Cems) por la Escuela de Estudios Superiores de Comercio Hec Paris.

Entre las inversiones realizadas por HealthEquity están la compañía nLife Therapeutics y Peptomyc

HealthEquity invirtió dos millones de euros en la compañía nLife Therapeutics, en una ronda de financiación para avanzar en el desarrollo del tratamiento contra el Párkinson en 2014. Esta se convirtió en su primera inversión.

La sociedad también lideró una ronda de financiación de un millón de euros para financiar el desarrollo de la compañía Peptomyc en 2016. La empresa está especializada en la investigación de fármacos ligados a nuevos tratamientos contra el cáncer.